
今日新股申购

渤海轮渡
申购代码：732167
发行价格：11.00元
申购上限：5万股
上限资金：55万元
发行数量：10100万股
上网发行：5050万股
申购市盈率：28.35倍（ 摊薄）

本报讯 记者 陈颖婕 与海峡股份业
务相近的渤海轮渡，近日也即将跻身A股
大家庭的行列中。专注于客滚运输业务的
渤海轮渡，昨日举行了网上路演活动。公
司董事长刘建君表示，公司停靠船舶的优
势主要表现在大连方向，“ 大连湾新港码
头距离高速公路入口比较近，而且不需要
穿越大连市区，因此多数车辆，特别是大
型车辆都选择我们公司的客滚船运输。”

跨海通道设想还离得很远
近日，外界有传言称，未来可能在渤

海湾上建设跨海通道，因此，在昨日的路
演现场中，不少网友担心，待跨海通道建
成后，是否会对公司的客滚运输经营造成
影响。

对此，渤海轮渡的总经理于新建回应
称，对于渤海湾要建跨海通道的设想，公
司已做了相应的研究，比如英吉利海峡跨
海工程30多公里，耗时30多年的时间才建
成；还有一些其他跨海通道工程，都用了
相当长的时间。“ 渤海湾跨海通道工程即
便要建设，最近的距离也是在100公里左
右，届时将成为世界跨海工程之最。因此，
在相当长的时间（ 可能需要几十年）内，
不会对渤海湾的客滚运输造成影响。”于
新建称，目前还没有一种更快捷的先进方
式来替代客滚运输。“ 提出建设渤海湾跨
海工程，只能反映有日益增长的跨海运输
业务发展需求，而且还将会越来越多。”

此外，对于铁路建设的不断提速现
象，于建新表示，客滚运输具有便捷、高

效、门对门运输的特点，在运输方式和货
种上具有航空、铁路等运输方式无可替代
的特性。

未来将建国内最豪华客滚轮
对于渤海轮渡此次募投项目中提及

的建造两艘客滚船，投资者们也相当感兴
趣：“ 这两艘船相比公司现在的船只有何
特点？”

刘建君对此表示，未来公司要建造两
艘豪华客滚船。“ 比现有渤海湾市场的客
滚船，我们要建造的是中国乃至亚洲运载
能力最大的客滚船，而且它们也将成为国
内目前最豪华的客滚船。”刘建君介绍说，
这些客滚船内均设有电梯和豪华海景房，
且服务项目齐全。“ 不仅如此，对于运载的
车辆，不管是长度、宽度、高度、载重量都
是完全可以满足的。未来这两艘船主要放
在烟台至大连航线运营。”

》路演现场

渤海轮渡最大优势在大连客滚运输

》实用提醒

一周两次盘中击穿2100点
考验次数越多越危险
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本报讯 丁艳芳 第二次在盘中跌破
2100点，临收盘再次翘起，这已经是上证
指数连续第4个交易日纠缠于2100点附
近，却又在收盘时站上了2100点。但是，破
位的危险还近在咫尺，并未远离。

ST股孤军奋战冲击涨停
昨天开盘后，两市迅速出现了调整的

态势，尽管ST板块在几只摘帽股的刺激下
纷纷向涨停板发起冲击，但翘翘板效应再
现，其他板块都不予以配合，煤炭、有色、
地产以及食品饮料还出现了不小的跌幅。

下午两点半后，沪指再次考验2100
点，在最低下探至2097.60点后，再次出现
了类似于本周一尾盘的一幕，由于时间已
临近收盘，翘尾的力度已大大减弱。最终，
上证指数报收于2107.71点，下跌0.50%，成
交489.5亿元；虽然创业板仍相对活跃，但
深证成指受地产股下跌拖累，全天以
8726.02点收盘，跌幅达到1.40%，成交621.6
亿元。两市总成交额1111亿元，较周二略
有减少。

从指数的形态看，上证指数已经两次
刺穿2100点，收盘点位又被压制在各条短
期、中期和长期均线之下。深证成指则连
续创出本轮调整以来的新低，正向1月初
的全年低点8486点靠拢。反观美股，标普

指数在周二盘中又创出4年来的新高，A股
的疲软主要来源于自身因素。

5日线不收复后市还将震荡
招商证券认为，周二出现的个股活跃

未能延续，2100点的位置还会被反复测
试，若不能迅速收复5日均线，后市或将继
续弱势震荡，建议投资者保持谨慎，防范
周期股和权重板块进一步调整的可能。

国金证券则提出，目前这种缩量下跌
的格局下，下跌空间也比较有限，最有可
能是进入磨底阶段，考验投资者的耐心。

申银万国研究所的分析师桂浩明更
进一步提出，2100点很难成底。首先是
2100点附近的几次小反弹都不是蓝筹股
带动的，近日题材股甚至ST股领涨，显然
不是理性的现象，很难得到各方的大力支
持，这样的反弹很难走远。其次，有力的反
弹需要成交量的明显放大，当前的反弹甚
至有在地量情况下出现的，说明主要是盘
中的存量资金在运作，增量资金不进场，
下跌仍是大趋势。考验2100点的次数越
多，这个点位被有效跌破的可能性就越
大。再者，在实体经济没有摆脱困境、资本
市场流动性不足未解决、各方面不确定性
因素没消除的情况下，还不具备言底的基
础。

本报讯 记者 孙琪 8月，基金界的人
事动荡一直不断。

继前日东吴基金原总经理助理、投资
总监王炯宣布从东吴基金辞职后，昨日基
金界再掀离职高潮，4家基金公司宣布经
理或者高管离职。

又一明星基金经理离职
昨日，泰达宏利基金公告国际投资部

副总监王咏辉离职。
王咏辉是业内的明星基金经理，而关

于他的“ 微博解密券商研报潜台词”故事
至今脍炙人口。

今年年初，王咏辉在微博上里贴出了
一份“ 研究报告的含义与使命”对照表，
把券商研报里18只常见术语用白话进行
释义，其另类幽默的解读不仅被网友们欢
乐转载，还被同行们踊跃接力。几十个券
商研报的术语、隐语被解读成大白话，令
网友们大呼痛快的同时，券商报告的作
者、研究员们却颜面扫地。不过，该帖据悉
并非王咏辉原创，在被推到舆论风尖浪口
后，王咏辉将该帖从自己的微博中删除。

根据泰达宏利公告显示，王咏辉离职
前管理3只基金，分别是泰达500指数分
级、财富大盘300量化策略及全球新格局
QDII。但王咏辉基金管理业绩很一般。根
据财汇数据显示，王咏辉任职期间，泰达
500指数分级的净值增长率为-3.57%，泰
达宏利财富大盘300量化策略净值增长率
为-16.11%，全球新格局QDII净值增长率
为-5.2%。

据悉，王咏辉离职后，这些基金将交
由之前与其共同管理的另外一名基金经
理单独掌管。

基金高层离职有利有弊
另外，方正富邦基金公告投资总监赵

楠离职。数据显示，在其任职期间，其掌管
的方正富邦创新动力股票净值上涨1.3%。

东吴基金公告，新经济及东吴新创业
基金经理吴圣涛离职。这两只基金在其管
理期间净值分别下跌4.34%和12.69%。

以上3家基金公司都把基金经理的离
职原因填写为“ 个人原因”，而国泰基金
则公告督察长李峰离职，则表示其离职原
因是“ 工作需要”。

据悉，李峰接任者为来自前证监会基
金监管部五处处长林海中。公告显示，林
海中，2002年8月至2005年4月在中国证监
会信息中心工作，历任专业助理、主任科
员；2005年4月至2012年6月在中国证监会
基金监管部工作，历任主任科员、副处长、
处长。

“ 去年基金经理也是一大片走的，但
今年走的更多。而且今年基金界的高管、
中层、基金经理三大层面全面开花。”一媒
体人士昨日感叹道。

业内人士表示，对于基金经理离职潮
需要多角度来看，绩差基金经理离职后，
继任者或能带领基金走出泥沼。但投资者
在选择产品时，也需要关注基金经理稳定
性这一因素，因为稳定性更强的基金经
理，产品业绩更有保证。

广发证券保本产品 引入股指期货对冲
本报讯 丁艳芳 继刚刚发行广发金

管家弘利债券集合资产管理计划并募集
34亿元后，广发证券近日又推出采用优化
组合保险策略（ CPPI）的“ 广发金管家法
宝量化避险集合资产管理计划”，这也是
其首只避险策略产品（ 类保本型产品）。

在券商的同类产品中，该混合型偏债
产品首次引入了股指期货作为风险对冲

工具，同时首次通过高收益的中小企业私
募债增厚产品的安全垫，进一步提高避险
增值能力。同时，该产品还引入了资深双
投资经理制。

此类产品的特点是，在追求本金安全
的同时，当股市出现牛市时，收益增强效
果明显优于纯债型产品，适合希望本金安
全并获取适中收益的投资者。

首批两只跨境基金共计首募93亿元
本报讯 记者 孙琪 易方达和华夏首

批两只跨境ETF基金及其联接基金日前发
行结束。记者昨日获悉，两跨境ETF及联接
基金首募规模达到了93亿元。

根据两家基金公司的公告显示，由易
方达基金推出的易方达恒生H股ETF及联
接基金首募规模总计48.55亿，其中ETF募
集16.16亿，联接基金募集32.39亿，有效认
购户数超过3万户。由华夏基金联合推出
的华夏恒数ETF及联接基金首募规模总计

44.41亿，其中ETF募集35.86亿，联接基金
募集8.55亿，有效认购户数也在3万户。

作为首批推出跨境ETF的两家基金公
司，易方达和华夏关于跨境ETF的暗战颇
为激烈。而凭借H股ETF联接基金的大卖，
易方达终于在最后一程小胜华夏基金。

据悉，两只ETF及联接基金成立后，基
金经理就可以根据具体市场情况建仓，这
意味着，这93亿资金随时将进入香港市场
扫货。

》市场焦点

昨日一天
4位基金从业人员卸任

》基金动态
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